



originefrancegarantie.fr

Paris, le 25 juillet 2018

Monsieur le Président,

La France est fière et heureuse d'avoir gagné, pour le deuxième fois de son histoire, la coupe du monde de football.

Le maillot de l'équipe de France va désormais arborer une deuxième étoile qui marque ce nouvel exploit.

Un immense engouement populaire existe autour de ce vêtement qui devrait être vendu en masse prochainement à des tarifs assez élevés.

Or il semble que ce symbole va être fabriqué à très bas coût en Thaïlande dans des conditions sociales et environnementales très éloignées des critères auxquels la France adhère.

Défenseurs acharnés du produit en France, les 600 entreprises de la certification « Origine France Garantie » se battent chaque jour pour garder les emplois et les savoir-faire ouvriers dans notre pays.

Nombreuses d'entre elles auraient la capacité de fabriquer sur notre territoire, dans des conditions économiques acceptables pour vous, le maillot des champions du monde.

Ainsi la magnifique victoire de l'équipe de France porterait, de façon spectaculaire, un message social et environnemental exigeant.

Nous vous sollicitons pour faire pression sur l'équipementier américain choisi par la Fédération Française de Football afin que les maillots des champions du monde soient fabriqués en France.

Cette exigence nous semble importante pour que le formidable exploit des bleus soit également un levier de croissance économique et de rayonnement pour notre pays.

Espérant que vous aurez à cœur de vous engager dans ce combat essentiel pour supporter nos entreprises et leurs salariés, je vous prie de croire, Monsieur le président en mes sentiments attentifs.

Yves Jégo
Ancien Ministre

Président fondateur de la certification « Origine France Garantie »

Monsieur Noël Le Graët
Président de la Fédération française de football
87 boulevard de Grenelle
75015 Paris

